

Energie | 01.10.2024

## Andreas Hein: Schleswig-Holstein ist bereits mittendrin in der Energie-, und Klimawende

Zum heutigen Kabinettsbeschluss der Novelle des Gesetzes zur Energiewende und zum Klimaschutz in Schleswig-Holstein erklärt der energiepolitische Sprecher Andreas Hein:

„Die Energiewende und der Klimaschutz haben im hohen Norden weiterhin einen besonders hohen Stellenwert, das untermauert der Kabinettsbeschluss einmal mehr. Er ist ein weiterer Baustein auf dem Weg zum ersten klimaneutralen Industrieland 2040 und setzt dafür die erforderlichen Rahmenbedingungen. Das bedeutet auch, dass wir die Erneuerbaren noch stärker als bisher in den Fokus nehmen und sie überall dort, wo es Sinn macht und vertretbar ist, weiter ausbauen wollen.

Wir müssen und wollen weg von fossilen Treib- und Brennstoffen. Dafür brauchen wir Wind und Sonne und den daraus produzierten grünen Wasserstoff. Wir brauchen klare und nachhaltige Wärmekonzepte, die für und von Kommunen leist- und umsetzbar sind und die die Menschen im Land mitgehen und bezahlen können.

Für all das hat die Landesregierung mit dieser Novellierung die Voraussetzungen geschaffen. Der Ausbau der Erneuerbaren, zeitgemäße PV-Standards, eine co2-neutrale Landesverwaltung, ein co2-neutraler ÖPNV, eine Stärkung der Fernwärmeversorgung, klimafreundliches Heizen und klimaneutrale Wärmenetze sowie die Renaturierung von Mooren – Schleswig-Holstein ist nicht nur bereit für die Klimawende, nein, Schleswig-Holstein ist bereits mittendrin in der Energie-, und Klimawende“, so Hein.